



Mapa de isosistas del sismo de Hoya Gonzalo, del 13 de junio de 1958. (Del *Catálogo general de isosistas*).

Finalmente, también en *La Voz de Albacete*, del 11 de octubre de 1980, recogemos, entre las informaciones relacionadas con el megasismo de Argelia y su pavorosa destrucción, esta crónica local:

«**TERREMOTO.** En Albacete y la provincia fue detectado por numerosas personas.- Ayer, poco antes de la una y media de la tarde, se produjo la noticia en un ámbito minoritario. Numerosos albacetenses observaron un ligero movimiento sísmico; oscilaron lámparas y se hizo el vacío, hubo quien sintió las características náuseas. Era un terremoto. No faltó quien llamó al Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos, donde no se registraron estos fenómenos por carencia de aparatos de sismografía. En varios pueblos de la provincia también pudo apreciarse, y de manera más notable en Almansa, sin duda por su proximidad a Levante».